
hoffentlich bald
Beitrag von „adke“ vom 10. April 2005 um 22:48

Wenn ich das hier so lese schießt mir der erste kommentar meiner frau nur beim drinsitzen ins
hirn:

Mein gott ist der groß.Den fahre ich nie.

Aber ich sehe das schon kommen das ändert sich wohl.Spätestens wenn wir im juni nach
südfrankreich fahren.  Da sind die autobahnen wesentlich freier als hier.Liegt wohl an der
maut.Naja kommt hier wohl auch noch auf uns zu
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